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EL “NUEVO” CONSEJO NACIONAL ELECTORAL

La dirección del Consejo Nacional Electoral (CNE) recién designado, lo único que
tiene de nuevo son los nombres, el régimen tiene, de los cinco integrantes, tres que
le son incondicionales rodilla en tierra. Esa correlación no es nueva, viene
ocurriendo en los últimos veinticuatro años. Lo sensato y deseado sería escoger
cinco venezolanos insignes, respetables, idóneos, capacitados y si es posible
probados.

Pero bien, es bueno recordar que con esos CNE hemos ganado importantes
gobernaciones de Estado y Alcaldías. En el año 2015 ganamos con más de dos
tercios de sus integrantes la Asamblea Nacional. Así que esa composición
mayoritaria del régimen para nada debe amilanarnos, hemos superado cuestas
mucho más altas, y al contrario debe ser incentivo para intensificar la lucha y estar
muy atentos.

Una montaña gigantesca de votos no puede ser desconocida por nadie ni por ente
alguno y con plena seguridad afirmo que en las próximas elecciones del año que
viene inmediatamente, por lo menos la oposición triplicará los votos del régimen y
ello será el despertar de un nuevo día cargado de esperanza y optimismo.

El meollo de todo esto, ganar y cobrar, consiste en estar muy bien representado en
la totalidad de las mesas electorales del país con gente insobornable y de una sola
pieza que tenga en el alma la convicción que la Patria deposita en él la esperanza de
un futuro inmediato muy distinto y mucho mejor. Donde estemos bien
representados no pasará nunca la trampa, ella ocurre por nuestra ausencia o
complicidad ganada de manera inmoral. Por ello mucho ojo con quienes nos
representarán en las mesas. Desde ya debemos encargarnos de la selección y
adiestramiento del personal que en nombre de todos estará en las mesas
electorales y en todos los organismos electorales.
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Si estamos atentos y vigilantes, el fraude no pasa y cobramos. Sino estamos nos
hacemos cómplice de todas las maniobras sucias del régimen. Tenemos suficientes
meses para hacer el trabajo, pero no nos extrañe que el régimen mueva el tiempo
de las elecciones, por ello la tarea hay que cumplirla desde ya.

26 de agosto 2023

UN AUDIO

Recibí hace muy pocos días un audio, grabación de una conversación entre
generales cubanos, que por la conversación que realizan, estaba Chávez aún con
vida, aunque ya muy afectado por la enfermedad que lo llevó a su fallecimiento.

En esa reunión el punto a tratar fue Chávez, Venezuela y Cuba. Uno de los
asistentes expresó que era necesario definir si Chávez todavía les era útil y si aún
les serviría. La respuesta no se hizo esperar y uno de los generales respondió: creo
que Chávez está montado en un plan que llama bolivariano que es muy distinto al
de nuestro comandante Fidel; él quiere una suerte de Gran Colombia y nosotros
queremos que Venezuela y Nicaragua giren en nuestra órbita y dependan de
nuestras decisiones y para ello es necesario manejar la Fuerza Armada y medios de
comunicación social de ambos países para luego dominar a esos pueblos y tenerlos
bajo nuestra tutela, es un plan “Transoceánico”.

Continuó diciendo, además de Chávez no ser útil para nuestro proyecto, está
afectado por una seria enfermedad y por lo tanto propongo traernos para acá y
tenerlo en el CIMEG (Centro de Investigaciones Médico Quirúrgicas de La Habana),
hablar con los médicos que lo atenderán y ponernos de acuerdo con ellos para
resolver lo conducente; y en cuanto a quién después de Chávez, pienso que el que
más nos conviene, por lo dócil y fiel obediente, es Nicolás Maduro y se hace
necesario apartar del camino a Diosdado Cabello y a Capriles, para lo cual es
fundamental que Chávez, en cadena nacional de medios de comunicación, informe
al país que en caso de un desenlace fatal de su enfermedad, su sucesor debe ser
Maduro.

Todos los asistentes a la reunión estuvieron de acuerdo con lo expuesto y pidieron
actuar cuanto antes en consecuencia. Hasta aquí parte de la grabación que entiendo
permitirá a todos llegar a algunas deducciones y conclusiones.



Supongo que la referida grabación que recoge la conversación señalada, aparece
ahora por las declaraciones del General Hugo “El pollo” Carvajal, suministradas a los
servicios de inteligencia de los Estados Unidos, que se corresponde a la letra con lo
dicho por él : “Fidel, su hermano Raúl y Maduro saben de la muerte de Chávez”.
Además, el General Carvajal presentó documentos, grabaciones, filmaciones y otros
elementos con fuerza probatoria.

Lo dicho y acordado por los generales cubanos, especialmente lo referente a
Maduro, “dócil y fiel obediente”, será objeto de otra nota. Entre tanto, cada quien
llegará a algunas conclusiones y meditará sobre ellas.

22 de agosto 2023

QUISIERA VOLVER A LO QUE ÉRAMOS

Me encontré con un antiguo amigo que teníamos tiempo sin vernos, nos tomamos
un café cada uno y empezamos a conversar, para variar, de política. Me preguntó
cómo veía la situación y le expresé mi parecer, él me dijo, estoy profundamente
arrepentido y adolorido porque voté dos veces por Chávez, pensando que con él
venía un verdadero cambio integral del país con progreso nacional y bienestar
colectivo y me equivoqué de palmo a palmo, de manera muy irresponsable y eso me
tiene desde entonces muy perturbado y ese malestar se agrava con esta gestión
catastrófica de Maduro. Ahora quisiera volver a lo que éramos que, con todas las
dificultades e inconvenientes de entonces, se vivía mucho mejor y no había
persecución por diferencias políticas. Le pregunté a mi amigo si él había analizado,
antes de votar, quien era Chávez y que representaba, me respondió que no, solo
quería un cambio y pensó que ese era el camino correcto.

Esto le ocurrió a mucha gente que se aventuró a votar por Chávez sin saber quién
era, solo por el único afán de buscar un cambio de gobierno y le agregué al amigo,
el solo hecho que supieras que era militar ha debido ser suficiente para no votar por
él; el militar está hecho y formado para defender y resguardar la Republica, nunca
para gobernarla.

Mucha gente pensó en la enfermedad, que ahora sabemos y nos damos cuenta que
no era tan grave, y sin ningún análisis y estudio tomó el remedio que le vendieron
como útil y adecuado. Nos presentaron un fármaco como bueno para la salud que,
sin más consideración, nos consumimos y fue peor, mucho peor, el remedio que la
enfermedad.



Siempre debemos pensar y analizar la solución, buscar a la gente preparada, bien
equipada, idónea y capaz con un inmenso sentido y convicción de servicio y más en
esta honda crisis que confrontamos que es creación exclusiva de este totalitario y
déspota régimen que aún tenemos.

El arrepentimiento se felicita porque es una corrección, pero debemos tener muy
presente que no podemos vivir de arrepentimiento en arrepentimiento y es
necesario depositar confianza en lo probado, en la inteligencia y en la capacidad,
como también tener seguridad de un desempeño limitado por la ética y la moral.

Vamos el próximo año, como lo indica la Constitución, a un proceso electoral para
elegir un nuevo Presidente, que aspiramos sea NUEVO de verdad, Dios quiera no nos
dé razones para el arrepentimiento. Si analizamos bien y votamos bien seguro nos
irá bien.

19 de agosto 2023
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